



Módulo de eLearning de la UE

## INF para regímenes especiales: funcionarios de aduanas y operadores económicos

Liderar hacia los  
resultados.  
Aprender con una meta.

El INF-SP es un sistema transeuropeo (TES, por sus siglas en inglés) que permite el intercambio administrativo y normalizado de información entre operadores económicos y autoridades aduaneras y entre las propias autoridades aduaneras que intervienen en los regímenes aduaneros de perfeccionamiento activo y pasivo.

El curso de eLearning intuitivo **INF para regímenes especiales: funcionarios de aduanas y operadores económicos** se basa en el Código Aduanero de la Unión y ha sido elaborado por la Dirección General de Fiscalidad y Unión Aduanera (TAXUD) de la Comisión Europea en el marco del Programa Aduana 2020.

### Descripción

El curso hace un recorrido por los sistemas INF para el perfeccionamiento activo y pasivo (regímenes especiales del CAU), deteniéndose en las funciones específicas tanto de los funcionarios de aduanas como de los operadores económicos. Al finalizar el curso, podrá utilizar con desenvoltura el INF SP y el Portal INF de las Aduanas de la UE para operadores económicos, así como realizar todas las acciones propias de un funcionario de aduanas o un operador en el marco del proceso de INF.

El curso incluye un recordatorio de algunas de las principales nociones relacionadas con el perfeccionamiento activo y pasivo; puede omitir esta parte sirviéndose del mapa del curso o utilizarla para refrescar sus conocimientos.

### Destinatarios

Operadores económicos de Estados miembros que deseen crear una solicitud de INF y/o consultar las que tiene ya activas.

Funcionarios de aduanas que necesiten realizar un seguimiento de una solicitud de INF a través del sistema.

### Resultados del aprendizaje

Al final de este curso, dependiendo de su perfil, conocerá:

- los principios básicos del uso de los sistemas de INF;
- las funciones generales de los sistemas;
- las ventajas de utilizar los sistemas;
- cómo aplicar las tareas del operador económico o el funcionario de aduanas en el sistema INF.

Para aprovechar al máximo el curso y alcanzar los resultados de aprendizaje deseados, se recomienda integrarlo en su propio programa de formación y desarrollar una estrategia de aprendizaje a partir de ambos.



## Características

Este curso se ha diseñado para abordar las necesidades que le surjan a los operadores y funcionarios de aduanas que utilicen el Portal INF de las Aduanas de la UE para operadores económicos y el sistema INF SP, en vigor desde junio de 2020.

Podrá practicar con ejemplos reales mediante actividades prácticas y realizando ejercicios en el propio sistema que pueden reproducirse durante el curso.

Puede interrumpir su curso en cualquier momento. Al volver a abrir el curso puede reanudarlo donde lo dejó.

Además del menú, un mapa del curso le permite acceder rápidamente a las distintas secciones y subsecciones. El mapa del curso está situado en la barra de herramientas superior del curso.

En el propio curso hallará un resumen de la información más relevante, en un formato imprimible. También puede imprimir cualquier pantalla del curso con la opción de impresión.

## Duración del curso

El curso dura entre una hora y una hora y media, en función de sus conocimientos previos sobre los conceptos de perfeccionamiento activo y pasivo.

## Idiomas disponibles

El curso está disponible en inglés y otros idiomas. No obstante, consulte el [Portal de eLearning sobre fiscalidad y aduanas de la UE \(Customs & Tax EU Learning Portal\)](#) para saber en qué otros idiomas de la UE está disponible.

## ¡Comencemos!

- Este módulo de eLearning es de acceso público y está disponible a través del [portal de eLearning de la UE sobre fiscalidad y aduanas](#), donde puede visualizarse directamente.
- Los usuarios registrados pueden descargar el curso.
- Para resolver cualquier problema técnico y obtener ayuda, pulse los botones Preguntas frecuentes o Asistencia.



## Más información

Visite el [portal de aprendizaje de la UE sobre Aduanas e Impuestos \(Customs and Tax EU Learning portal\)](#) ([europa.eu](http://europa.eu))

Contacto: DG TAXUD / E3 Gestión de programas y formación de la UE  
[taxud-elearning@ec.europa.eu](mailto:taxud-elearning@ec.europa.eu)